

Elección de Inés Fernández-Ordóñez como miembro de número de la Real Academia Española (Madrid, Real Academia Española, 18 de diciembre de 2008). – El día 18 de diciembre fue elegida miembro de número de la Real Academia Española Inés Fernández-Ordóñez, catedrática de Lengua Española de la Universidad Autónoma de Madrid, quien ocupará el sillón P, vacante desde el fallecimiento del poeta Ángel González. Inés Fernández-Ordóñez, especialista en variación geográfica y diacrónica del español y en edición crítica de textos medievales, es la primera mujer filóloga que entra a formar parte de la insigne Corporación.

Ana SEGOVIA GORDILLO
Consejo Superior de Investigaciones Científicas